

López Obrador propone una "Constitución moral" para México

El líder de la izquierda rescata a un polémico exsindicalista minero

Anaya trata de cerrar las heridas en el PAN que golpean su candidatura

Los compromisos del pasado marcan a los tres aspirantes independientes

J. LAFUENTE / L. P. BEAUREGARD
S. CORONA, México

El candidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, aseguró ayer que México necesita una revolución moral y una suerte de nueva Constitución para "fortalecer una convivencia futura sustentada en el

amor para alcanzar la verdadera felicidad". El dirigente, que en su tercer intento por alcanzar la presidencia se ha aliado con una formación evangélica, el partido ultraconservador Encuentro Social (PES), lanzó un mensaje moralista, destinado al electorado de su nuevo socio. El aspirante quiere,

asimismo, impulsar la minería junto a un exsindicalista: incluyó a Napoleón Gómez Urrutia, un polémico exdirigente del sindicato minero que huyó de México en 2006, en su lista al Senado.

Entre tanto, el aspirante de la coalición Por México al Frente, Ricardo Anaya, intenta cerrar las

heridas de su partido, el PAN, que golpean su candidatura. Además, el pasado político marca a los tres candidatos independientes: el exgobernador de Nuevo León Jaime Rodríguez Calderón, *El Bronco*; el exsenador Armando Ríos Piter y la ex primera dama Margarita Zavala. **PÁGINAS 10 A 12**

El chavismo consumará su golpe en una doble elección sin garantías

El régimen aprovechará el rechazo opositor para hacerse con la Cámara

MAOLIS CASTRO, Caracas

Diosdado Cabello, vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), propuso ayer adelantar las elecciones legislativas al 22 de abril, el mismo día que se celebrarán las presidenciales, a las que la oposición no acudirá por falta de garantías. De confirmarse, se aniquilará al Parlamento, dominado por la oposición desde 2015, pero arrinconado y maniatado tras la imposición de la llamada Asamblea Constituyente, desde la que el régimen controla todas las iniciativas políticas, incluida la decisión sobre esta propuesta. **PÁGINA 8**

El poder de los evangélicos divide Costa Rica ante las presidenciales

ÁLVARO MURILLO, San José

Un amplio sector de las iglesias cristianas evangélicas, con el apoyo de una parte del catolicismo, promueve la candidatura presidencial del predicador Fabricio Alvarado en Costa Rica. Los grupos conservadores se movilizan contra la educación sexual o el matrimonio igualitario. **PÁGINA 15**

ADEMÁS



Una nueva matanza en Siria

Más de 230 personas han muerto, entre ellas unos 60 niños, y 470 han resultado heridas durante las últimas 48 horas en bombardeos cerca de Damasco. **P3 Y 4**

La sociedad panameña del ex alto cargo de Macri **P16**

Fujimori será enjuiciado por asesinato pese al indulto **P14**

Messi logra el empate (1-1) contra el Chelsea **P31 Y 32**



LAS FAVELAS DE RÍO, BAJO CONTROL MILITAR. El Ejército brasileño lanzó ayer una operación por sorpresa en la favela de Kelson, al norte de Río de Janeiro. La ciudad está bajo control militar por razones de seguridad desde el pasado viernes. / LEO CORREA (AP) **PÁGINA 16**

El FBI revela los entresijos del operativo para interferir en las elecciones de EE UU en 2016

Dentro de la fábrica rusa de noticias falsas

J. MARTÍNEZ AHRENS, Washington
El FBI ha determinado que desde el número 55 de la calle Savushkina, en un centro de negocios de San Petersburgo, un supuesto grupo de conspiradores dirigían desde 2014 la gran máquina de las

fake news para interferir en las presidenciales de 2016 en EE UU. El autodenominado Proyecto Lakhta apoyaba a Donald Trump. Para afinar su ofensiva, los rusos habían recolectado previamente información en EE UU. **PÁGINA 17**

El director de EL PAÍS, Antonio Caño: "Las 'fake news' nos obligan más que nunca al periodismo de calidad"

P26

